

mort imprévue a causé une douloureuse impression chez tous ceux qui connaissaient le dévouement de ce prêtre vertueux.

L'abbé Étienne-Olivier Corriveau est né à Saint-Sauveur de Québec le 25 novembre 1856. Il fit ses études au petit séminaire de Québec, et fut ordonné par le cardinal Tasche-reau, le 19 mai 1883. Vicaire à Saint-Ephrem de Tring (1883-1884), à Saint-Gervais (1884-1886), à Saint-Jean-Baptiste de New-York (1886-1889); curé de Sainte-Pétronille (1890-1900), où il a construit un presbytère; fit le voyage d'Europe et de Terre-Sainte en 1900; curé de Saint-Frédéric (1905-1907); de l'Ange-Gardien de 1907 à 1910; retiré à l'Hospice de Saint-Damien (Bellechasse), depuis 1911.

Ses funérailles ont eu lieu mercredi, à Saint-Malo. S. G. Mgr l'Archevêque, a chanté le service funèbre, auquel assistait un clergé nombreux.

---

#### Notes diocésaines

---

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, M. l'abbé Pierre Grondin, curé de Sainte-Philomène, a été transféré à la cure de Saint-Germain de Kamouraska, et M. F. Blanchet, du collège de Sainte-Anne de la Pocatière, a été nommé curé de Sainte-Philomène de Lotbinière.

M. l'abbé Chs Beaulieu, qui remplissait la charge de secrétaire de Mgr l'évêque de Régina, a été rappelé au Séminaire de Québec, pour y enseigner la théologie. Il reviendra de Régina à la fin du mois d'août.

MM. les abbés Ed. Pacaud et C. Marois, du diocèse de Québec, ont été nommés, respectivement, secrétaire et assistant-secrétaire du diocèse de Régina.

S. G. Mgr l'Archevêque est revenu, jeudi de la semaine dernière, de la Visite pastorale.

S. G. Mgr l'Auxiliaire est parti dimanche pour continuer et terminer la Visite pastorale.

---